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Estão abertas as inscrições 
para a Olimpíada Brasileira de 
Astronomia e Astronáutica e 
a Olimpíada Brasileira de Fo-
guetes, que buscam estimular 
nos estudantes o interesse pe-
los mistérios do universo. Para 
que os alunos possam partici-
par, as escolas devem se cadas-
trar, até o dia 1º de maio, no 

site da olimpíada.Os partici-
pantes da Olimpíada Brasileira 
de Astronomia e Astronáutica 
serão avaliados por meio de 
uma prova, marcada para o dia 
16 de maio. 

O exame é composto por 
dez perguntas, sendo sete de as-
tronomia e três de astronáutica, 
com quatro níveis de dificul-
dade para abarcar estudantes 
desde o 1º ano do ensino fun-

damental até o ensino médio. 
Os melhores classificados no 
último nível participam de se-
letivas para representar o Brasil 
em competições internacionais

Já a Olimpíada Brasileira de 
Foguetes contempla estudantes 
do ensino fundamental e mé-
dio e também da educação su-
perior. Os participantes devem 
construir e lançar foguetes com 
materiais como canudo, garrafa 

pet e tubo pvc, de acordo com 
cada nível. O alcance é medido 
pelos professores, que subme-
tem os resultados na platafor-
ma da olimpíada.

Os melhores colocados dos 
níveis 3 ao 6 são convidados 
para participar das Jornadas de 
Foguetes, que acontecem na ci-
dade de Barra do Piraí. A pro-
gramação conta com palestras e 
oficinas práticas.

olimpíadas de Foguetes abre inscrições

Furlani quer adquirir área 
para novo Parque Industrial
Prefeito declara interesse público em área da antiga empresa FMC

O interesse de construir 
um novo Parque Industrial 
em Barra Mansa foi divulgado 
pelo prefeito Luiz Furlani; o 
secretário de Desenvolvimento 
Econômico, Tecnologia e Ino-
vação, Cesar Carvalho; e o pre-
sidente da Companhia de De-
senvolvimento de Barra Mansa, 
Bruno Paciello, nesta quinta-
-feira (13). Para esta finalidade, 
a cidade já possui uma área de 
210 mil m², onde era a antiga 
Edimetal, mas devido à procura 
de empresas para se instalarem 
no município, o governo muni-
cipal necessita ampliar o espaço 
destinado para recebê-las.

O interesse público para a 
instalação do novo parque é so-
bre a desativada empresa FMC, 
também localizada à margem 
da Rodovia Presidente Dutra. 
O governo municipal tem in-
teresse em desapropriar a área.

- A FMC está paralisada há 
anos e toda a estrutura já está 
pronta, com galpões para rece-
ber novos empreendimentos. 
Já temos 15 cartas de intenção 
de empresas para se instalarem 
dentro do Parque Industrial 
que já temos. Por isso, sob 
orientação do prefeito Furlani, 
buscamos ampliar nossa área 
disponível para viabilizarmos 
a vinda de empreendimentos 
que vão gerar desenvolvimento, 
emprego e renda para a nossa 

cidade – ressaltou o secretário 
Cesar Carvalho.

O presidente da Compa-
nhia de Desenvolvimento de 
Barra Mansa, Bruno Paciel-
lo, lembrou da lei estadual nº 
8.960/21 (Lei do Aço), que re-
duz o ICMS de 18% para 3%, 
sendo um grande atrativo para 
novas empresas se instalarem 
em Barra Mansa.

- Nós entendemos que esse 
tributo é muito importante 
para o desenvolvimento da 
cidade, tanto que já temos 
15 cartas de intenção de em-
presas. Por isso, é necessário 
criarmos parques industriais. 

A Companhia de Desenvol-
vimento está disponível para 
dar todas as informações ne-
cessárias a quem deseja se ins-
talar em Barra Mansa”, con-
cluiu Paciello.

Sobre o parque

O local, que foi viabilizado 
na época do governo de Ro-
drigo Drable, conta com uma 
extensão de mais de 700 mil m² 
às margens da Via Dutra, ramal 
ferroviário e abundância de re-
cursos naturais no local, como 
fonte de água mineral. Aliás, o 
então prefeito, chegou a reve-
lar ao Correio Sul Fluminense 

que o empreendimento tinha 
potencial para desenvolver até 
5 mil empregos diretos, além 
de gerar uma receita de R$100 
milhões por ano recolhidos em 
impostos na cidade.

Na época, foram confirma-
das três empresas: Distribui-
dora Rio Terra, no segmento 
de comércio e processamento 
de bobinas de aço; Higi Rio 
Indústria e Comércio, no seg-
mento de higiene pessoal; e 
uma empresa a ser aberta no se-
tor de logística, que irá operar 
o desvio ferroviário. Todas, sob 
comando do empresário Carlos 
Eduardo Rocha.
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Segundo secretário, a empresa está paralisada há anos e já possui toda estrutura pronta

Quatis garante mais de R$ 300 mil 
em emendas do estado para Saúde

Foram destinados um total 
de R$340 mil reais em recursos 
parlamentares estaduais des-
tinados à prefeitura de Quatis 
para investimentos na área da 
Saúde. A quantia, de acordo 
com o Fundo Municipal de 
Saúde, será aplicada em servi-
ços e ações que contemplem o 
fortalecimento da rede pública 
de saúde municipal.

Ao todo, segundo a Se-
cretaria Municipal de Saúde 
(SMS), três áreas ganharão o 
investimento pelos repasses: 
atendimento público priori-
tário - como serviço de UTI 
Terrestre - revitalização da 
Unidade de Apoio Diagnós-
tico e a ampliação da assistên-
cia à mulher, criança, adoles-
cente e comunidades rurais. 
Os investimentos foram via-
bilizados junto à Secretaria 
de Estado de Saúde do Rio de 
Janeiro (SES-RJ).

- A chegada desses recur-
sos é fundamental para garan-
tirmos um atendimento de 
qualidade à nossa população. 
Estamos ampliando a capaci-
dade diagnóstica do município, 
reforçando o transporte de pa-
cientes críticos e levando saúde 
a áreas de difícil acesso. Esses 
investimentos refletem nosso 
compromisso em oferecer uma 
saúde pública mais eficiente e 
acessível - destacou o secretário 
de Saúde, Lucas Silva.

Detalhes dos repasses

Para o custeio do Serviço de 
UTI Terrestre, o governo muni-
cipal está investindo no valor de 
R$ 100 mil, destinados pelo atual 
prefeito de Resende (RJ), Tande 
Vieira, quando ainda estava no 
cargo de deputado estadual. O 
valor investido visa garantir a 
continuidade do serviço de tras-
lado de pacientes em UTI para 
casos de urgência e emergência.

Também no valor de R$ 100 
mil, a prefeitura estuda a realiza-
ção da manutenção e reforma da 
Unidade de Apoio Diagnóstico, 
que passará a oferecer serviços de 
Laboratório de Análises Clíni-
cas, Mamografia, Ultrassonogra-
fia e Radiologia. A quantia foi re-
passada pelo deputado estadual e 

secretário de Estado de Turismo 
do Rio de Janeiro, Gustavo Tutu-
ca. Os valores custeados nos dois 
serviços já somam R$ 200 mil 
em repasses e serão aplicados em 
contratos administrativos.

Já na área de Atenção Inte-
gral à Saúde da Mulher, Crian-
ça, Adolescente e Comunida-
des Rurais, serão investidos R$ 
140 mil restantes do valor total 
repassado. Essa quantia, por sua 
vez, foi destinada pela deputada 
estadual Marina do MST e será 
dividida em dois valores para 
atender dois tipos de serviço. 
A primeira, é a locação da sede 
do Núcleo de Atenção Integral 
à Saúde da Mulher, Criança e 
Adolescente (NAISMCA), no 
valor de R$ 42 mil. O objeti-

vo é garantir um espaço para 
atendimento especializado até 
setembro deste ano. Já a segun-
da metade da quantia, avaliada 
em R$ 98 mil, será investida em 
atendimentos médicos e odon-
tológicos nas comunidades 
rurais, como o Assentamento 
Irmã Dorothy e a Comunida-
de Quilombola de Santana. 
A iniciativa visa assegurar que 
moradores de zonas mais afas-
tadas da cidade tenham acesso 
às ações e atendimentos ofere-
cidos pela saúde municipal.

A administração municipal 
já está em andamento com os 
requisitos processuais e admi-
nistrativos para o início dos 
serviços que serão contempla-
dos com o valor do repasse.
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Repasses 
serão 
destinados 
a três áreas, 
segundo 
SMS
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Ex-deputado Cabeleireiro 
ensaia seu retorno à Alerj

Parceria entre Nissan e Firjan 
Senai lança curso técnico

Manutenção de eletrificados

Evento será em Resende

Sindicato fará premiações

Rio Claro ‘jovem e dinâmica’

O Supremo Tribunal Fe-

deral (STF) está em fase 

de apreciação sobre as 

sobras de legenda  elei-
toral, que pode redefinir 
a composição da Assem-

bleia Legislativa do Rio de 

Janeiro (Alerj). Caso o STF 

decida pela redistribuição 

das vagas remanescentes 

conforme novos critérios, 

as chances do ex-depu-

tado estadual, Marcelo 

Cabeleireiro, reassumir 

um assento na Alerj se-

guem um passo a frente. 

Enquanto ocorre a fase de 

apreciação, Cabeleireiro 

reforça o contato com as 

lideranças da região Sul 

Fluminense por meio de 

visitas institucionais. Nes-

ta quinta-feira (13), o en-

contro aconteceu em Rio 

Claro, com o prefeito Bab-

ton Biondi.

A parceria entre monta-

dora Nissan e da Firjan 

SENAI, vai realizar na pró-

xima segunda-feira (17) o 

lançamento do “Projeto 

de Formação Profissional 
em Manutenção de Veí-

culos Eletrificados”, uma 
iniciativa pioneira no esta-

do do Rio que busca forta-

lecer a empregabilidade e 

inclusão social através da 

educação técnica profis-

sional. A Nissan vai des-

tinar  investimentos da 

ordem de R$ 3,3 milhões 

até 2030 para a formação 

de 300 jovens dos mu-

nicípios de Quatis, Barra 

Mansa e Resende e 150 

agentes públicos do sul 

do estado.

O projeto é o primeiro 

curso gratuito de qualifi-

cação técnica profissional 
em manutenção de veícu-

los eletrificados do Brasil 
e está alinhando ao plano 

global Ambition 2030, por 

meio do qual a fabricante 

japonesa busca contribuir 

para um mundo mais lim-

po, mais seguro e mais 

inclusivo, com forte com-

promisso em promover 

o desenvolvimento local 

das comunidades onde 

está inserida.

O evento vai marcar o 

início das aulas do proje-

to, que serão ministradas 

em parceria com a Firjan 

SENAI Resende, locali-

zada na rua Sarquis Jose 

Sarquis, no bairro Jardim 

Jalisco, a partir de 13h30. 

Na ocasião, estarão pre-

sentes executivos da Nis-

san e da Firjan. Também 

participarão represen-

tantes da AMAN e Corpo 

de Bombeiros da região, 

representando a primeira 

turma do projeto.

No dia 6 de abril, o Sin-

dicato dos Metalúrgicos 

do Sul Fluminense reali-

zará um grande show de 

prêmios no Clube Náuti-

co, em Volta Redonda. O 

evento promete ser uma 

oportunidade imperdível 

para os associados, com 

diversos prêmios a serem 

sorteados. O presidente 

do sindicato, Odair Ma-

riano, compartilhou suas 

expectativas para o even-

to. “Esperamos que todos 

participem e aproveitem 

os prêmios que prepara-

mos com tanto carinho. 

Para aqueles que ainda 

não são sócios, este é o 

momento perfeito para 

se filiar”, disse.

Durante o encontro, que 

também contou com a 

presença do empresário 

Leo Santos, eles conhe-

ceram as atualizações da 

administração municipal, 

que segue em seu segun-

do mandato. Ainda, apro-

veitaram para desejar  su-

cesso nas ações que vem 

sendo implementadas 

pela gestão de Babton. 

“Sempre tive um carinho 

especial por Rio Claro e 

um grande respeito pelo 

trabalho do saudoso José 

Osmar  e também com 
o  prefeito Babton Biondi. 
Jovem e dinâmico,  tem 
dado continuidade ao de-

senvolvimento da cidade”, 
disse Cabeleireiro.
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Marcelo se encontrou com Babton e seu secretariado

Montadora quer investir R$3,3 mi em jovens até 2030
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